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ATANº 015/2023
Reunião Ordinária
Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reuniram-
se em sessão ordinária os Vereadores representantes dos seguintes Partidos Políticos: MDB -
Célio Buczkoski, Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo
Antonio Secco; PSDB- Andrea Rodenco Gutt e Rodrigo Oliboni; PT — Lindomar Luis
Sirtuli e do PDT — Alex Maria, Na abertura a ata ordinária nº 014/2023 foi aprovada por
todos. No expediente: O Senhor Presidente passo a comunicar a senhora vereadora e senhores
vereadores do despacho por mim proferido no requerimento de criação de Comissão
Parlamentar de Inquérito, assim como da Resolução nº 004/2023, que cria a CPI, define
integrantes de fato a ser investigado e dá outras providências. É visto, oficiadas Lideranças
Partidárias com representação neste Parlamento, efetivaram a indicação no prazo assinado,
sendo indicado pelo PT o vereador Lindomar Luis Sirtuli, pelo PSDB o vereador Rodrigo
Oliboni, pelo PDT vereador Alex Maria, e pelo MDB os vereadores Ronaldo Antônio Secco,
Célio Buczkoski, Jandir Zuravski e Nelci Rampanelli passa a definir a Constituição da Comissão
e, para tanto, adota o comando no disposto do artigo treze e sete do Regimento Interno, cuja
redação vem redigida, artigo treze e sete Comissões são órgãos fracionados do Poder
Legislativo, constituídas por, no mínimo, três vereadores que exercerem atividade específica,
definidas no Regimento ou em ato próprio e conforme a sua natureza são as seguintes as
temporárias Comissões Parlamentares de Inquérito, tendo em vista a indicação de sete
parlamentares pelas lideranças partidárias no adotar um norte para a constituição da comissão,
este vem ditado peio artigo treze e oito do Regimento Interno da Casa, que possui a segunda
Redação artigo treze e oito Constituição das Comissões será assegurada, sempre que possível, a
proporcionalidade da representação partidária ou blocos partidários, assim, o critério da
proporcionalidade ao norte, inclusive ditado pela Lei Orgânica Municipal em seu artigo
dezesseis a ser seguido na constituição da Comissão Parlamentar de Inquérito, desta forma,
adotando o critério da proporcionalidade da representação partidária, define o número mínimo
da Comissão Parlamentar de Inquérito em três vereadores, que ficará assim constituída Nelci
Rampanelli, Ronaldo Antônio Secco e Rodrigo Oliboni espera se a resolução definindo como
fato a ser investigado Aquisição do Veículo Fiat Doblô placa NUP7A13 ano e modelo 2010,
com alta quilometragem, (aproximadamente 175 mil quilômetros) e despesas expressivas, com
o conserto do referido veículo após a aquisição, tendo como prazo de investigação dezenove
dias após a sua efetiva instalação, assim como seja nominados seus integrantes na forma do que
decido neste despacho Entre Rio do Sul, 31/07/2023. Vereador Luiz Inácio Gaboardi
presidente Resolução nº 004/2023 cria a Comissão Parlamentar de Inquérito, designa membros
integrantes, define fato a ser investigado e dá outras providências. Luiz Inácio Gaboardi,
presidente da Câmara Municipal de Vereadores Entre Rios do Sul, no uso de suas atribuições
legais, especialmente em base no disposto do artigo treze, inciso 1, do Regimento Interno, com
artigo dezesseis a inciso sexto da Lei Orgânica Municipal resolve artigo primeiro fica criada nos
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termos do que dispõe o inciso cinco no parágrafo quinto do inciso sexto do artigo dezesseis a
da Lei Orgânica Municipal alínea H, do inciso primeiro do artigo trinta do Regimento Interno
da Câmara Municipal de Entre Rios do Sul, a qual é constituída pelos vereadores Nelci
Rampanelli, Ronaldo Antônio Secco e Rodrigo Oliboni artigo dois Comissão criada terão como
objetivo investigar a aquisição do veículo Fiat Doblâ placa NUP7A13 com alta quilometragem
e despesas expressivas, com o conserto do referido veículo após a aquisição, devendo concluir
suas investigações no prazo de dezanove dias após a sua efetiva instalação, Comissão terá o
prazo de sete dias para instalar se comunicar o ato a essa presidência, artigo quatro no exercício
de suas atribuições, a Comissão Parlamentar de Inquérito poderá determinar diligências, inquirir
testemunhas, requisitar informações, assim como praticar todos os atos indispensáveis para o
completo esclarecimento dos fatos, objeto da investigação, artigo quinto 'do resultado dos
trabalhos da Comissão Parlamentar de Inquérito deverá constar em relatório e conclusão através
do projeto de resolução indicado, indicando o responsável ou responsáveis ou o pedido de
arquivamento para fins de proceder na forma do que dispõe o parágrafo oitavo do artigo
cinquenta c seis do Rogimento Interno Artigo sc a Comissão Parlamentar de Inquérito poderá
contar com os empréstimos da Assessoria Jurídica da Casa para acompanhar e orientar
juridicamente os procedimentos. Artigo sete Esta resolução entra em vigor na data de sua
publicação Câmara Municipal de Vereadores, 31/07/2023 Vereador Luiz Inácio Gaboardi
Presidência. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura do
Oficio da Secretaria da Saúde solicitando agendamento de audiência pública. Na Pauta: Dou
por publicado em sessão e na pauta pela primeira oportunidade, o projeto de Lei do Executivo
nº 044/2023, que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2024
e dá outras providências, após foi posto em discussão. O Senhor Presidente convidou o
primeiro secretário para proceder na leitura do Projeto de Lei Executivo Nº 039/2023, que
dispõe sobre a realização dos serviços gratuitos de silagem durante a situação de emergência e
dá outras providências, após foi posto em discussão. O vereador Alex esse projeto é uma
demanda antiga dos produtores, da área do frango ou dos produtores que colocaram os seus
aviários na época eu era vereador quando passou por essa casa aqui, um projeto para isenção
total das horas que iriam se fazer para eles, aí logo em seguida teve um aumento do combustível
e esses agricultores tiveram que a arcar com esse aumento do combustível, porque a empresa,
supostamente não conseguia fazer pelo preço que tinha pegado para fazer essas terras
terraplanagem aí muitos deles tiveram outros problemas, em seguida de detonação de pedra
para furar o poço, para ter a água e a luz e aí isso foi encarecendo para essa classe e aí a gente
entende que isso vai dar uma aliviada para eles, vai melhorar a situação tudo que é economizado
venha a ser gasto em outras melhorias, como aí no projeto diz para as propriedades desses
agricultores a gente sabe que para ser um produtor de frango tem que ser um guerreiro porque
praticamente dorme e acorda no aviário e ali continua com a família, praticamente é como a
gente diz numa prisão domiciliar e gerando uma renda exorbitante para o município muito boa,
tá muito boa e nada mais justo de que a gente não tá é isentando ou dando esse valor a gente tá
ajudando e fazendo com queeles atribuam em geração de impostos para o município. E assim
vem a questão também da silagem a gente passou por um ano aí muito ruim, muito ruim, todos
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os produtores ou quase todos os produtores tiveram percas ou que conseguiu fazer de uma
silagem de muita baixa qualidade muitos produtores derrubaram o milho, perderam a sua
produção e aí também a gente se sentiu no dever de dar uma ajuda para esses produtores que
também é outra classe que se a gente não der uma ajuda, vai aos poucos se extinguindo do
município. Então a gente fica contente aí que esse projeto vai passar por essa casa e vai ajudar
essa classe, essas duas classes tão importantes para o município e para a geração de emprego e
renda. O vereador Lindomar sim a justificativa em si, já explica tudo, mas eu gostaria de solicitar
que vocês, nobres, colegas, apoiassem esse projeto, porque a cadeia produtiva de leite está
enfrentando um enorme! Problema né? À nível nacional, até hoje está valendo a Argentina
também, agora está com uma crise também nessa área € é um trabalho extremamente
desgastante, né quem trabalha com isso sabe que é um compromisso a questão dos aviários
também como o nobre colega, Alex colocou as pessoas investiram, projetaram de gastar um
certo valor e teve gastos a mais e eu acho que nada mais justo do que a gente reconhecer e com
certeza isso vai incentivar novos agricultores a que façam investimentos até porque como tá
colocado aqui na justificativa as pessoas que já pagaram as suas horas, máquinas c horas de
silagem vão ter o dinheiro restituído. Então, acho que fica justo vai atender todos os
agricultores, eu peço a compreensão e a colaboração de vocês para a aprovação desse projeto.
O Célio Buczkoski esse projeto da agricultura a gente sabe que é importante, então com certeza
vai passar na casa e a gente sabe o trabalho da bacia leiteira que não é fácil e leite baixando.
Então a gente sabe que foi um ano bem sofrido, dizendo da pandemia e outros anos ruins
também, então, com certeza que tá aí para ajudar a nossa bacia leiteira, enfim quem vai ajudar
esse projeto. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura do
Projeto de Lei Executivo Nº 043/2023 que autoriza o município dentre Rio do Sul, através do
Poder Executivo Municipal, a conceder incentivo nos termos da Lei Municipal nº 1.982/2023,
e dá outras providências, após foi posto em discussão. O vereador Alex escutando esse projeto,
a gente entende aí que é mais um projeto importantíssimo para o nosso município como diz
aqui no projeto a geração de emprego e renda, que é uma coisa aí que o nosso município
necessita muito as cobranças, aí é da população em si num todo são para que se faça alguma
coisa nesse sentido e a gente sabe que, num curto espaço de tempo, aí é o prefeito tá buscando
o máximo para que se faça esse tipo de coisa, que é a geração de emprego e renda, e a gente
olhando essa área industrial até não, nunca tinha se atido, mas ela vem até aqui no fundo, no
travessão que desce para baixo então a gente tem que desmembrar esses lotes, fazer certinho
porque isso não foi feito ali em cima o pessoal está plantando ainda eu entendo até que beleza
deixa limpo, mas eu acho que não é o correto a gente tem que fazer com que empresas de fora
se instalem, se a empresa daqui um pouco busca, um barracão ou coisa parecida que venha a se
instalar a prefeitura consiga dar eu acho que tem que dar e esse essa é uma das maneiras de fazer
com que se gere emprego e renda. Então a gente fica contente aí pela cedência desse espaço
para essa empresa que vai ampliar participei aí em cima com ele e ele me mostrou o projeto é e
é grandioso. Então à gente entende que tudo que vier para melhorar, geração de emprego e
renda é bacana e a gente é apoiador. Então a gente fica contente por essa situação e que vai
atender mais uma empresa do município para melhorar a nossa geração de emprego e renda. ORRAv. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 CENTRO
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vereador Célio vendo aí esse projeto grandioso então a gente sabe que vai passar na casa hoje a
Agro Rios vai poder começar a investir logo dar os parabéns ao Jairo na época que comprou
essa área para sair esse parque tão sonhado queele tinha esse sonho de trazer as empresas, como
trouxe e estão investindo esse pedaço que está sendo destinado a Agro Rios vem frutos lá da
administração que nós estávamos dando certo para o nosso município. Então a gente sabe o
trabalho importante que a administração Jairo eu acho que era André, que foi na época depois
era o Auri, mas pensando em dar emprego ao nosso jovem, nossa cidade para crescer junto e
ficando forte. O Lindomar em princípio, eu gostaria de parabenizar a administração pela
iniciativa, parabenizar também o proprietário da Agro Rios pela coragem, de fazer esse
investimento hoje é um dos maiores geradores de emprego aqui do nosso município eu acho

que nada mais justo do que a prefeitura incentivar e, como na justificativa diz aqui outras
empresas também, as pessoas que tiverem interesse em investir que procurem a prefeitura e
com certeza serão atendidas nós aprovamos recentemente a lei que autoriza o município a fazer
esses convênios então as pessoas que tiverem interesse porque quanto mais investimento em
geração de emprego gera retorno para o município. Então cu peço à compreensão dos nobres
colegas que ajudem nós a aprovar esse projeto para que eles comecem dentro em breve a
ampliação. O vereador Nelci eu concordo com o projeto, mas assim que a gente tem que
explicar também para as pessoas que o prefeito não tá doando esse terreno para o Vedelago
certo? Vamos ser sim, vamos explicar, correto para o pessoal aqui ele está trocando o terreno
por outro. Entendeu? Então não adianta dizer que o prefeito está dando, que o prefeito não
está dando ele está dando uma área de dois mil metros que está aqui no projeto ele vai comprar
uma área para trocar com esse terreno que eu acho que esse terreno teria que ser dado de graça
para ele, pelo que ele produz de emprego e pelo o que ele fatura para Entre Rios do Sul, então
não dão fama para o golpista que ele está trocando uma área eu jamais admito isso aí ele está
trocando dois mil metros por esse terreno o que está aqui no projeto então é bom que a
população em casa preste atenção nisso não está dando terreno está sendo trocado. O vereador
Ronaldo esse projeto é muito importante, mas como o vereador Nelci falou bem que a
prefeitura poderia doar essa área e não exigir um terreno em troca eu acho que essa empresa já
está fazendo bastante com o nosso município, gerando muitos empregos e agora praticamente
vai talvez dobrar os empregos que ela já está gerando hoje. Então a contrapartida já está sendo
dada há vários anos e agora mais uma contrapartida, então seria de suma importância que a
prefeitura já que tem dinheiro, compra o terreno, né? Aumenta o Distrito Industrial, a gente
quer dar os parabéns aí ao Jairo, André, o Jairo e o Auri que graças ao fruto de seus trabalhos,
foi conseguido seu Distrito Industrial e hoje está gerando emprego e renda para nossa
população, para nossas famílias a gente sabe, eu moro ali perto, e vejo de manhã cedo, às seis
horas, seis e pouco os funcionários indo para trabalhar isso é um orgulho para a gente ter O

nosso emprego no nosso município, a gente é favorável a esse projeto, a gente sabe que foi uma
aquisição muito importante, se não me fala a memória de dois hectares, vinte mil metros que o
Jairo comprou o Jairo c o André c o e o gringo, então a gente fica muito feliz que está dando
os frutos aí e com certeza quem tem a ganhar é a nossa população. O vereador Jandir em relação
a esse projeto de lei de início eu quero parabenizar a administração do MDB e do PP, por ter
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essa visão de geração de empreendedor, geração de emprego em ter comprado a área que hoje
situa-se o Distrito Industrial, foi comprada esta área e esta empresa que em relação a esse

projeto ela se instalou lá, parabenizar a empresa, o Rogério e seus colaboradores, parabenizar
também os nossos agricultores, que fazem essa bela parceria com a empresa produzindo as

sementes, essas sementes levam o nome do nosso município em vários estados. Então, está
semente plantada com a criação do Distrito Industrial está dando frutos e bons frutos, né? É
esse o grande projeto que nós temosaí, nessa empresa trabalha vários pais de famílias, mães, de
família, e com isso gera emprego, renda e todo mundo sabe o que que é tu ter emprego, renda
e a geração de imposto no município, nesse sentido, eu vejo que que o distrito lá continua do
mesmo tamanho e não vejo que a administração está trazendo alguém para se instalar para
continuar com este exemplo, vejo que deveria comprar mais área, e a todos que tem interesse
de se instalar lá, não precisar dar com uma mão e pega com a outra, né? Então, defendo que
esta empresa, como as outras que estão lá instaladas, que venham a se instalar, recebam esse
incentivo eu lembro que na época que a Cotrel quiseram se instalar aqui no nosso município,
há muito tempo atrás também foi doado à árca para promover a geração de emprego tem que
ter essas atitudes, vejo que podia ser feito mais, vejo que podia ser feito mais, mas a empresa
precisa se adequar, porque senão ela não consegue pegar essa área se ela não comprar dois mil
metros ali perto, eles não vão dar o projeto então, ela está sendo praticamente colocada a faca

no pescoço ou tu faz isso ou se não nós não vamos ceder então, a gente é a favor desse projeto
de lei por esse motivo, para que amplie para que dê mais emprego, para que mais produtores
aqui do nosso município possam fazer essa parceria com essa empresa, para produzir semente,
está sendo produzido vários tipos de sementes e levando o nome do nosso município. Então
parabenizo a esse empresário que acreditou no nosso município a gente sabe que anos atrás ele
estava sendo convidado por outros municípios e ele preferiu ficar aqui em Entre Rios, então,
eu parabenizo a todos que se envolveram para que essa empresa aí tá dando bons frutos e bons
resultados ao nosso município sou a favor. O vereador Rodrigo sem dúvida nenhuma, quando
se consegue atender cem por sem custo, é o melhor caminho a área ali está o Rogério, com uma
visão imensa como investidor vem ampliando o seu negócio e sim necessita dessa área para
continuar dando, ampliando e conseguindo atender a sua demanda tomara que ele consiga
sempre ter sucesso, mas também não podemos esquecer que nós temos que atender outras
empresas eu não participei diretamente de nenhuma reunião, com a administração, com o
Rogério, mas acredito que eles devem ter encontrado um caminho, até porque aquele tereno ali

verbalmente já havia sido encaminhado para um empresário que já existia e havia comprado a
sua área lá. Então ele também queria ampliar concordo no momento que se fez ali, se deixou
aquela área ali para que aquele outro investidor também ampliasse, pois esse momento que se
veio a discutir eu tenho certeza que não foi numa reunião, só que se encontrou uma saída, foi
várias. Hoje mesmo eu encontrei o Rogério pela prefeitura então foram vários momentos para
tentar encontrar uma alternativa onde a empresa que até o momento adquiriu e também almeja
um investimento maior também pede o que já tá também a gente poder contemplar é um foi
um momento difícil, acredito nessa decisão porque, concordo, o correto seria chegar está aqui
o tereno é teu em um bom investimento, mas são várias questões que a gente tem que sempre
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se ater na hora de poder dizer sim, ou muitas vezes, poderia dizer não, ou encontrar uma via
paralela. Acho que houve uma construção eu acredito que O investidor está de acordo,
consciente que através desse termo, um pouco a administração olhe para esse investidor e aqui
um poucoali na frente, contemple auxiliando com outra forma acho que há caminho para isso.
Acho que tem viabilização para isso, então não é também que está se muitas vezes a apertando
ou botando algumas imposições acredito que o momento e a forma que se passou ao longo do

tempo com essa área fez com que esse momento tivesse que haver um ajuste entre a gestão
entre esses empresários. Desejo sucesso a ele e que nem eu disse se há como a prefeitura aporte
ou veja uma outra forma de se de auxiliar para que isso não seja criado, um ônus alto pra ele,

que nem eu disse como houve reuniões, houve participação do conselho, das comissões, da
agricultura da área industrial, para que se fizesse nesses termos acho que é o consentimento de
todos e que tomara que eles encontraram o melhor caminho para todos os que pensam nesse
momento e precisariam desta área. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para
proceder na leitura do Projeto de Emenda nº 003/2023, que autoriza o pagamento aos
motoristas, após foi posto em discussão. O vereador Ronaldo essa emenda é muito importante
senhor presidente, pois visa corrigir um erro aí que que veio no projeto, pois as os motoristas
só ganhariam diária na viagem a Porto Alegre e a gente sabe que as distâncias hoje em dia os
motoristas eles não podem andar em alta velocidade, eles tem que andar devagar nas estradas e
uma distância de duzentos e cinquenta quilômetros para ir duzentos e cinquenta para voltar já
são quinhentos quilômetros, então isso aí já entre deixar os pacientes e demora um dia para tr
voltar. Então a gente sabe que daí os motoristas têm esse direito e agora com essa emenda vai
está esclarecido na lei para que ajudar esses motoristas aí, pois a gente sabe que os motoristas
vão para Santa Maria, vão para Curitiba, vão para Ijuí e que é uma distância bem maior que
Porto Alegre, então eu acho que não é justo que só quem vai pra Porto Alegre ganhe essa diária,
isso vai ajudar a nossa saúde e consequentemente a toda a população de Entre Rios do Sul por
isso, sou plenamente favorável a essa indicação. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura do Projeto de Emenda nº 004/2023, que autoriza pagamento
de abono especial aos vigilantes, após foi posto em discussão. O Senhor Presidente convidou o
primeiro secretário para proceder na leitura da Moção de Apoio nº 001/2023, que trata do
Concurso Público da Susepe -RS após foi posto em discussão. O vereador Lindomar essa
moção está sendo aprovada em todas as câmaras do Estado, praticamente e visa a uma
economicidade e agilidade, porque os agentes penitenciários tem um número mínimo e
necessita de mais agentes e como já tem esse concurso realizado, se o governo chamar essas
pessoas que foram aprovadas automaticamente vai economizar dinheiro e vai ter o maior
número de servidores para cuidar dos presídios isso facilita e nos ajuda, como pessoas né, então,
eu acho que seria justo que nós aqui também aprova. Aprovássemos até eu acredito que
entraram em contato com o Senhor também, né, Presidente para a gente aprovar então eu me
coloco à disposição e já digo que sou plenamente favorável. Ordem do dia: O Senhor Presidente
convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 033/2023
foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para
proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 037/2023 foi posto em discussão e aprovado
por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres
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do Projeto de Lei Nº 038/2023 foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente
convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 040/2023
assim como o Projeto de Emenda nº 003/2023 foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor
Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº
041/2023 assim como o Projeto de Emenda nº 004/2023 foi posto em discussão e aprovado por todos.
O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto
de Lei Nº 043/2023 foi posto em discussão e aprovado por todos. À Moção de Apoio nº 001/2023 foi

posto em discussão e aprovado por todos. Explicações Pessoais: pela ordem de sorteio
manifestaram-se os seguintes Vereadores Célio Buczkoski cumprimentou a todos em especial
ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Venho na tribuna falar da empresa
Agro Rios então foi aprovado esse projeto a gente sabe a importância que é esse projeto para
ele para investir no nosso município e gera mais empregos, quero aqui dar vida longa para essa
empresa que dê muito fruto aqui na nossa cidade a gente sabe o trabalho importante dele que
vem fazendo a gente fica aí, né tinha esse projeto que tá esses dois mil metros aí tem que fazer
o acordo de comprar, então isso aí é puxado para ele a administração, diz que ajuda, mas ajuda
com tem que contrapartida, então é complicado quando na época Jairo e o Auri as empresas,
quando vieram que está lá, sempre fazendo o máximo do máximo para ajudar. Então eu vejo
que a administração que mudou não tá fazendo a mesma serenidade para ajudar as empresas
que vem se instalar que querem vir, né? Tem que colocar demandas para que as empresas
venham se só puxar dinheiro do bolso as empresas não conseguem vim se instalar em Entre
Rios. Falar também um pouco aí dos projetos da agricultura, a gente tá passando, hoje passou
um do troca-troca, depois vai semana que vem vai vir o outro da silagem e das hora máquina a
gente está aí para trabalhar os nossos agricultores com certeza, também venho falar aí do Jairo
e o Auri na época como trabalhavam com serenidade com a população na área da saúde, lá em
cima no DMER com funcionários e era outro clima, a gente sente hoje que não é aquela coisa
aquela harmonia eu vejo que a nossa população aí com o Jairo e o Auri na época com certeza,
hoje a população tá com saudade, que sabia o trabalho que vinham fazendo, né, com o nosso
município para desenvolver mesmo a gente vê aí a administração, que está tocando o nosso
município, mas não é como o que era antes a gente sabe que tão desempenhando aí, gente de
fora que tão quase mandando eu acho é complicado, né a gente sabe que a nossa população é
tão pequena no nosso município e daí antes os vereadores criticavam, né? pulavam uma
máquinalá, já ligavam para o secretário e vinham aqui falavam na câmera que estavam pulando
o fulano de tal e hoje a patrulha agrícola que sempre falavam o Irson falava e hoje não tem, né,
a bandeira deles que era fazer isso e estão no poder eles tão fazendo ao contrário, né? Também
eu vejo o leite, que estão vindo de fora trabalhar então hoje eu vejo o governo que está aí
trazendo o leite de fora matando com o nosso produtor de leite estão fazendo já greve eu acho

para tentar ver se para de entregar aquele leite lá de fora, então é o governo que ajuda os pobres,
mas a agricultura é complicada tem que sofrer nós para lá na frente, penalizar, né? À gente dá o
tapa e esconder a mão. O Vereador Alex Maria cumprimentou a todos em especial ao público
que está assistindo pela rede social do facebook. Referência ao que o vereador Célio comentou
Vereador Célio teve um acerto e um acerto bem bacana entre as partes Prefeitura e Rogério,
pois tinha uma promessa de cedência daquele espaço onde o Rogério vai se instalar para
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empresa vizinha e a empresa vizinha aceitou ceder para o Rogério, porém o Rogério se propôs
de bom coração a comprar uma área vizinha no momento, mas ninguém diz que futuramente
a prefeitura não posso ajudar eles e repassar um valor de alguma maneira ou de algum jeito que
possa contemplá-la novamente assim como o município já contemplou. Então não adianta tu
vim aqui, porque ele foi, foi bem atendido pela administração, vai ser atendido e vai ser
contemplado e vai ficar bom para ambas as partes, isso a gente fica contente e é interessante
comentar essa situação aí porque tinha cedência para a empresa do lado que não tinha ganhado
nenhum lote e a empresa do lado se propôs abrir mão para ceder para o Rogério porqueia ficar
melhor para ele em contrapartida, o Rogério comprava um lote vizinho essa é a verdade se

além aí entendeu distorcido do jeito que o vereador colocou do jeito que os vereadores
colocaram. Ah, a respeito do clima vereador Célio eu nunca senti um clima tão bom na
administração, lá em cima, no parque de máquinas, como a gente passou nesses quatro meses
que eu estou e nesse tempo, que o que os guris estão lá em cima, eu não sei de onde é que tu
tita essas suas ideologias não consigo entender, não existe diferença não existe desigualdade a
gonte trabalha num igual! para todos as máquinas trabalham igual para todos, à agricultura é igual
para todos não adianta querer colocar o que se fazia antigamente quem sabe não era uma coisa
que vinha da administração, mas os secretários faziam tá hoje, não se faz. Então, não adianta
querer colocar o que se fazia antigamente não adianta distorcer essa é a realidade. Falar um
pouco da agricultura novamente e já que o assunto é a agricultura graças a Deus a gente tem o
kit aí comprado,licitado e vai receber o kit finação aí para os agricultores, que é um pedido, da
agricultura, a gente já recebeu a administração aí com a máquina para cortar o pasto que seria
segadeira dentro da caçamba de uma caminhonete em mil pedaços é o que a gente pode falar
para vocês a gente foi buscar aqui no município vizinho, a nossa segadeira dentro de uma caixa
num monte de peça e dois rolo, chegamos na garagem, estava lá pinchado lá, foi o que a gente
recebeu da administração. À gente tá comprando a segadeira para parte da agricultura,
comprando um kit, comprando segadeira, comprando o ancinho, comprando a máquina de pré
-secado para fazer os pré - secado para os agricultores que é uma coisa tão importante para a
área da agricultura com aquela emenda que a gente buscou aí com o deputado Cherini a gente
agradece novamente, Deputado agradece aí o Betinho que é parceiro nosso tá e a gente vai com
a contrapartida do município a gente vai receber aí nessa semana. À princípio é para receber a
segadeira para dar uma agilizada porque a gente não tem como volto a repetir, a gente recebeu
a segadeira em mil pedaços nós tivemos que ir buscar ainda era o município vizinho e tivemos
que pagar ainda porque eles tinham desmontado e não tinham ido buscar então, é isso que eu
posso te passar referente a essas máquinas vereador ah também falar um pouco aí dá mais um
pouco, da parte da agricultura hoje estive visitando aí a assistente social e a gente ficou contente
o município foi contemplado com cinquenta cestas básicas referente a essa estiagem que passou
nesse ano que passou num programa do Estado, programa, Segurança Alimentar do Estado por
causa desses anos aí que a gente vem passando de seca então as gurias foram ágeis lá na
assistência cadastraram a gonte tinha um probiema sério que para você ter uma idcia a gente
tinha um produtor cadastrado como carente um produtor cadastrado como carente para a gente
ver como é que era alimentado o sistema na assistente social não era alimentado, era uma
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senhora de uma vergonha é isso que eu posso dizer para vocês e aí as gurias foram atrás,
cadastraram o máximo e conseguiram receber essas cinquenta cestas básicas a gente teve
quatrocentos e cinquenta cestas recebidas aí pela Defesa Civil, com ajuda da Defesa Civil e no
meu tempo a gente foi buscar informações, foi tirar foto, foi visitar lavouras, visitar o interior,
tirar foto, tudo para anexar para mandar para o estado para ver como é que estava 2 nossa
situação, que era precária e ainda é precário? A gente tem que melhorar muita coisa aí na questão
de água os produtores se hoje não se fala é porque se chove, mas logo em seguida começa uma
estiagem que a gente espera que nunca faça e daqui a pouco os as dificuldades vem de novo,
mas tomara que a gente nunca passe por isso e que devagarinho e gradualmente a gente consiga
organizar e atender todo mundo, mas mais uma vez parabenizo a assistente social lá em nome
daassistente que é a Gemile Breda pela organização e por buscaressas coisas interessantes aí

para o nosso município. Vou comentar um pouco aí, porque a gente, como vereador, como é
fiscalizador e as cobranças vem para nós porque agora que a gente tá na administração é

interessante como é que as cobranças vêm e eu falo direto, porque eu fui um dos caras que mais
pedi a construção daquela pracinha na centrada da cidade, como vcercadores aqui comentaram
que o Alex cobrava e cobrava mesmo, e você cobra tudo que for para ajudar os bairros da
cidade a gente vai cobrar para melhorar naquela pracinha e em três pergolados dois na frente,
um de cada colégio, um na frente do hospital, a gente gastou duzentos e sessenta e nove mil
reais, duzentos e sessenta e nove mil reais e eu acho que alguma coisinha ainda ficou de fora.
Então faça a conta com duzentos e sessenta e nove mil reais quantas praças a gente tem no
município e uma praça bem bacana, cercada de tela bem bonitinha, com palanque que a gente
teria feito, teria ajeitado todas as praças do município, daí a gente fez um presídio central porque
o pessoal chama aquilo de Carandiru e ninguém enxerga nada aquilo não é uma pracinha, aquilo
ficou aí comentaram os vereadores que aquilo é o cartão postal da cidade não ficou o cartão
postal não é projeto meu como comentaram eu cobrei bastante a gente teria feito com muito
menos recursos aquela pracinha teria feito bonita com brinquedos de plástico bem bacana,
como vários outros municípios estão fazendo caixa de areia, tudo bonitinho por um valor dez
vezes menor que isso aqui, vamos tirar os pergolados aí que a gente gastou quinze mil reais
cada pergolado na frente dos colégios, daria para fazer um valor muito menor do que isso aqui.
Então fica aqui o nosso repúdio porque tem as pracinhas do Moro que estão abandonadas, a
gente tá buscando o pessoal está vendo aí para dar atenção para se fazer tem a pracinha do
nosso bairro lá embaixo no popular bairro Cemitério, Bairro Passarinho, que as pessoas estão
cobrando tem a pracinha das casinhas lá no fundo que o pessoal está cobrando que não foi
dado atenção, mas não foi dado atenção porque o valor exorbitante numa praça que não
precisava ter sido gasto teria feito uma praça muito mais bacana com dez vezes o valor menor
que esse, o valor que foi gasto aqui que é duzentos e sessenta e nove mil reais. Então fica aí a
nossa indignação é por isso que o dinheiro nosso escapa pelas mãos é por isso pela falta de
organização. Parabenizar a equipe da Entre Rios mais uma vez o pessoal aí vai para final da taça
RBS pela primeira vcz no nosso município, volto a repetir cu acho que isso é o fruto c cu acho
que tem que parabenizar aí o prefeito Irson que está na administração que sempre incentivou,
o esporte sempre buscou melhorar, sempre, buscou ajudar e eu acho que vem a contemplar a
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administração dele pelo belo campeonato que os guris estão fazendo aí em cima, mais uma vez
agradecer a Fase por ceder o espaço por fazer a cedência aí do espaço, que é um dos melhores

espaços que a gente tem no município. Parabenizar a rádio, né que mais uma vez a rádio deu
um show lá em cima e eu vi os guris comentar que vão lá em Machadinho transmitir primeiro
vai ser aqui desculpe, vamos na final, vamos lá em Machadinho transmitir então a gente
parabeniza aí os guris e deseja muita sorte. À gente sempre está incentivando, sempre está
torcendo e mais uma vez a gente vai torcer para que eles chegam à final para que eles sejam
campeões da final. O Vereador Nelci Rampanelli cumprimentou a todos em especial ao
público que está assistindo pela rede social do facebook. Eu quando vejo aqui do terreno do
Vedelago eu participei da administração passada e nunca vi ninguém oferecer terreno para
empresa do lado me desculpe, mas não confere, em primeiro lugar, o golpista falou sentado ali
onde é que tá o vereador Lindomar que Entre Rios tinha dinheiro para fazer asfalto com nota
de cem reais e agora parece que não tem mais cobrar é fácil fazer é difícil certo, então que ele
usa as notas de cem que fazer asfalto e que compre o terreno e doe para o cara e não faça troca
pegou um terreno que cera da prefeitura, que a prefeitura pagou na época do prefeito Jairo e o
André e agora está trocando por outro do lado, sem revertendo as coisas vamos falar pelo grupo
outra coisa quando o vereador Alex fala da pracinha a pracinha é para dar inveja mesmo tem
uma casa do lado coberta de lona lá que deviam ter ido lá já descobrir a casa e cobrir você
mentiu aqui na última reunião você me chamou de mentiroso, mentiroso você mentiu que a
lona foi pego lá na tua loja, inentira a lona foi pega lá no DMER na garagem você disse que os
funcionários não tinham coberto a casa, mentira os funcionários da garagem cobriram a casa
porque eu assisti e posso te provar isso se tu quiser. Então sem mentira quando você fala da
CPI do Rolo que o rolo ficou quebrado eu concordo, talvez tenha ficado quebrado aí, tu
carregou o rolo, levou para Chapecó tirou uma nota de trinta mil reais quase e trouxe o rolo de
volta e descarregou o rolo estragado. Certo? À nota veio a nota era boa o rolo não veio bem, aí
descarregou o rolo agora, carregaram o rolo e levaram para Chapecó de novo,sei lá, Chapecó
onde é que levaram por isso que eu estou abrindo a CPI para mostrar para a população onde é
que está indo o dinheiro deles certo, vou investigar o rolo, como vai ser investigada a Doblô
não interessa quem é prefeito e quem foi prefeito e quem fez coisa errada paga o rolo vai ser
investigado e isso a gente vai fazer de tudo para ver o que foi gastado esses trinta mil reais.
Outra coisa vereador quando você mentiu na última sessão também não adianta mentir para a
população, a população entende você disse que a Engie tinha doado o ginásio, o ginásio da
Engie lá em cima e as coisas boas que a Engie tinha trazido para Entre Rios o Centro de Cultura
tem uma empresa de Erechim que administra e a prefeitura investe dinheiro lá, a Engie tem o
ginásio que só entra quem é sócio e não é da população o ginásio é da fase meu amigo tu só
entra se tu é socio senão não e vim mentir que é da comunidade isso fica até feio, tu mentiu que
é da comunidade quando você fez referência a mim, que eu falei dos funcionários eu não falei
dos funcionários, eu falei da diretoria da Engie não tem um que mora em Entre Rios eles só
vcm buscar o dinheiro do salário no fim do mês, mas morar aqui não tem nenhum cu não estou
falando dos funcionários agora eram para doar todos os terrenos lá em cima para a prefeitura
eu participei de várias reuniões o que que fizeram venderam a metade da área, venderam,
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fizeram o leilão, venderam não se preocupe que é capaz de venderem a outra área que
prometeram para prefeitura aí vem me dizer que esses caras ajudaram nós você não teve aqui
na época, vereador, eu vivi aqui na época que terminou essa droga dessa usina aqui que ficou
um monte de gente passando fome os mais antigos se lembram disso era proibido de entrar lá
em cima tá, agora, tu vem aqui dizer ou tu tá querendo um emprego para alguém da tua família
como vários prefeitos já conseguiram defendendo tanto a Engie porque todo mundo queria
colocar alguém eu não quero colocar ou tu tá querendo um emprego para alguém da tua família,
para defender essa corja que nunca ajudaram nada Entre Rios falo mesmo aqui nunca ajudaram!
Me diga o que a Engie investiu em Entre Rios nada Centro de cultura repassou com o dinheiro
que era do governo. Outra coisa o dinheiro que vem vereador Alex, não é que a Engie passa
para nós, é o governo do estado, ICMS eles têm que passar lá para depois retornar para nós
aqui nunca deram nada de repente em troca de algum emprego, tá. E não estou falando dos
funcionários da Engie que fique bem claro, porque tem gente que inventa amanhã eu estou
falando da diretoria da Engie que para começar Entre Rios não serve para eles morar aqui em
moram cem Ercchim porque não presta, mas receber o salário no fim do mês, eles vêm deviam
ter vergonha de investir alguma coisa em Entre Rios a hospedaria está abandonada criando
mato indeniza a mulher lá que ela tem direito do que tem direito e coloca funcionar já que é do
público, manda doar para prefeitura a hospedaria está lá criando cobra foi tentado pegar um
pedacinho do terteno do lado debaixo do clube lá na época do prefeito Ivair Signor pergunta
para ele pediram valor de dez terreno para ceder um pedacinho de terreno lá para daí tu vai me
dizer que que é que eles deixaram para Entre Rios, fizeram um leilão esses dias eles venderam
tudo e vão vender o resto, mas que a população entenda bem não vão nas mentiras dessa gente
pelo amor de Deus, falem a verdade e a gente fica até triste de ver tanta mentira, tanta mentira
não tem mais o que fazer. Eu quero que você convide vereador o teu prefeito e pare de falar do
que nós fizemos, o que nós deixemos de errado e faça o que vocês têm que fazer, trabalhem o
dinheiro está vindo menos pessoas dentro de fora e mostre serviço para pessoas da comunidade
que eles necessitam de trabalho cubra as casas que estão cobertas de lona com brasilit e mostre
trabalho para eles que é isso que as pessoas precisam eu me lembro o vereador Alex, que na
época nossa você vívia carpindo no outro canteiro ali para mostrar para o pessoal que tu era
um cara que que tazia as coisas agora nem você carpe, nem o funcionário do teu prefeito carpe
está virado um matagal se ataca amanhã na enxada que nem você fazia e mostra para o teu
prefeito que tem que limpar a rua, mostre o projeto que eu tenho eu tenho assim oh é uma
mentira só uma pouca duma vergonha outra coisa vereador Lindomar quando o senhor quiser
pedir desculpa para alguém em plenário, o senhor peça das suas atitudes e não da minha, Quem
se referiu ao Sadi foi eu não você, então você não tem direito de pedir desculpa por mim a não
ser o presidente da casa não peça mais desculpa pot mim que eu não autorizei pedir desculpa
por mim. Primeiro lugar talvez tenha boi de piranha lá também, que nem foi falado do vereador
Alex é boi de piranha e tem lá ele e mais alguns compraram o terreno lá, fizeram o consócio,
queriam comprar todo o terreno para não sair o prédio, que é o que acontece Entre Rios o
serviço do PSDB vereador Rodrigo, foi só isso atrapalhar a administração do Jairo, porque o
Jairo cortou a teta, a vaca secou e daí disseram vamos, vamos tirar esse cara e tiraram vamos
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ver na urna no ano que vem o Jairo foi cassado porque cortou a teta, o Jairo tem inimigo e eu
tenho inimigo aí inimigo político, não inimigo pessoal porque a gente não deve levar para o lado
pessoal porque foi cortado a teta a revolta é vereador Rodrigo, do PSDB porque pararam de
mamar e vocês só estão junto com eles porque vocês estão mamando e eu estou vendo
esperando o dia que eles vão puxar o tapete de vocês vai voar pedra para todo lado PSDB
principalmente, o Volmir Francescon aí ele não é candidato nunca, só se me insistir e muito
vocês vão ver o que vai acontecer com vocês vão comer pedra, pode escrever o que eu estou
dizendo para vocês se existir um partido que não tem palavra em Entre Rios é uma turma do
PSDB é uma turma do PSDB então, assim oh, aguarde, já estou vendo, já tem gente do PSDB
procurando aguarde vocês vão sentir quem é o PSDB? Quem é uma turma não são todos vamos
separar umas pessoas tem gente boa no PSDB, mas a maioria é complicado. O vereador
Ronaldo Antonio Secco cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo
pela rede social do facebook. Senhor presidente, queria primeiramente dar os parabéns a todos
os advogados, em especial ao doutor Linhares, que dia onze agora sexta que vem vai ser o dia
do Advogado, a gente sabe da importância c da parceria que a gente tem com clc, há mais de
vinte e cinco anos que ele está aí para fazer o certo para o nosso município, analisar os projetos
e fazer o que é de bom para o nosso município. Então, agradecer ao doutor Linhares, pela
parceria de todos esses anos, Senhor Presidente, gostaria de usar essa tribuna para ressaltar e
agradecer a todos os deputados da bancada gaúcha pelos sete milhões que destinaram ao acesso
de Cruzaltense À Entre Rios do Sul destes sete milhões, oitocentos mil reais são emendas do
de dos deputados do MDB a gente quer agradecer aos deputados o Giovani Feltis quinhentos
mil reais, o Márcio Biochi trezentos mil reais também a gente quer agradecer e destacar o PP, o
Covatti Filho quinhentos mil reais e o Afonso Hamm duzentos mil reais então somando entre
a bancada do MDB e do PP, um milhão e quinhentos mil teais, isso é recursos que foram
destinados lá atrás de dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e dois esforços de todos, e não só
de algumas pessoas que estão se vangloriando aí que conseguiram esse efeito em dois mil vinte
e três de todos está aqui, tá no portal tem tudo quem quiser informação pode falar comigo que
a gente sabe, vou destacar também os pedidos aos deputados do Jairo e que vieram fazendo aí
no começo do ano, depois meu pedido que quando estava à frente do Executivo fiquei uma
semana em Brasília falando com todos os deputados e deu frutos falei com todos do MDB, do
PP e de todos os partidos, então está aí os frutos que estamos colhendo. Parabéns pela dedicação
de todos e não é só de uma pessoa, são poucos quilômetros, mas com certeza já vai fazer a
diferença. Vendo nobres vereadores falar vendo o vereador Alex quando ele estava aí de o
vereador que era a oposição sabia tudo, mas agora a gente não o vê gravar uma obra do prefeito
só desmerecer o que a gente fez, o que a gente fez foi feito uma pracinha no centro da cidade
foi feito o projeto no Morro foi feito nas Popular primeiro a gente ia fazer aí depois dar
seguimento ao projeto moderno, para fazer em todos os bairros está aí o projeto quem falou
comigo meelogiou do projeto que dessa pracinha é um projeto moderno e hoje em dia a gente
tem que olhar para frente não falar como o vereador Alex, cercar de tela veja só o vercador Alex
está lidando com gente, né tem que dar valor para as pessoas não cercar de telas, talvez fosse o
vereador Alex tivesse mandado ia botar os palanques usados eu acho, é engraçado por que queAAv. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 CENTRO
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antes tinha dinheiro e agora não tem o que que tá acontecendo a gente não sabe o que está
acontecendo no nosso município nas popular eu tenho projeto, tenho no meu celular da
pracinha é um projeto moderno, que ia deixar o bairro cada vez mais bonito fiz o asfalto lá e,
agora, eles não tem nem a coragem de fazer a pracinha daqui a pouco vamos cercar de tela lá
também, né? Não sei se é isso que a população merece eu acho que a gente vê o vereador com
muita inveja porque em oito meses eu fiz um monte de obras e o Irson em oito meses, não fez
nenhuma obra. O vereador não tem a coragem de chegar e dizer oh, meu prefeito faz essa obra,
então eu acho que é muita inveja manda o Irson fazer uma obra quando eu assumir em quinze
dias, você disse e o Ronaldo não pode parar o município e agora qual a obra que fizeram em
oito meses o dinheiro vem e o dinheiro vem, o mês passado veio quase três milhões de reais no
nosso município é só olhar no portal, mas o dinheiro está viajando uma coisa eu concordo com
o vereador Alex, que ele está dizendo que nosso dinheiro está esvaindo pelas mãos com certeza
está saindo fora do município e o pior de tudo, pessoas de fora do município mandando aqui
em nosso município dando as coordenadas e um próximo lá só assina, o que está acontecendo
no nosso município agora, mas agora cstá tudo certo agora pode tudo agora é tranquilo, agora
não precisa fazer obra. Por que que não fazem uma obra aqui para o nosso município?
Compram uma máquina, fazem um asfalto em oito meses, esses dias estava feia a coisa, né e
agora, o vereador Alex não aguentou o tirão por que não aguentou o tirão? Ah, a gente sabe
que o vereador Alex ele trabalhou igual para todos, na agricultura, mas na verdade quarenta
minutos para o agricultor, aposentado, o vereador negou as máquinas e o cara veio falar comigo
então e ele que me pediu para falar aqui nessa tribuna, disse que é a igualdade, muitas pessoas
fizeram dois, três dias com as máquinas e um, quarenta minutos tocou de pagar funcionários
além que deu a seca para ele não sobrou nada ele tinha poucas vaquinhas então veja só senhor
presidente, isso aí é igualdade para todos quem tem a bandeira tem tudo e quem não tem a
bandeira não tem nada, mas isso que é agora pode antes não podia, né? Isso é tranquilo. Na
última semana, estivemos cumprindo agenda na capital do estado fomos para ver a situação do
asfalto daqui de Três Palmeiras até Entre Rios do Sul, já que a Corsan foi vendida e agora tem
tecutsos, já está depositado na conta do Estado quatro bilhões, porém, temos que ficar atentos,
para nós não ficarmos esquecidos como foi há vários anos atrás nós temos que cobrar e por
18so que a gente foi lá e fez a audiência com o vice governador Gabriel de Souza do MDB
levamos a demanda do nosso município, essas ligações asfálticas e ele nos convidou para uma
próxima oportunidade levar outras demandas do nosso município, pois ele estava com a agenda
apertada que tinha ir viajar para Brasília, mas agradeceram o convite aí que logo no próximo
mês a gente vai de volta a Porto Alegre fazer a agenda com o vice-governador, também fizemos
agenda com os deputados para pedir emendas ao nosso município isso mostra que o MDB e o
PP estão preocupados em trazer o melhor para nossa população. Tivemos uma audiência
também com o secretário Beto Fantinel, secretário da assistente social do Estado do Rio Grande
do Sul, que levamos as demandas do nosso município fomos bem recebidos, a gente sabe que
a assistente social é uma das principais frentes aí para as pessoas mais carentes é um órgão que
tem bastante demanda no nosso município e quero destacar que neste momento quase um ano
de mandato, a gente não viu nenhuma reforma de casa, nem uma ajuda, as pessoas carentes a
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assistente social não tá fazendo nada só está fazendo cadastro, cadastro, cadastro e jogando a
culpa nos outros e como é que há oito meses atrás estava fazendo obra para as pessoas carentes?
Então vejam o nosso município que nem o vereador Célio disse que o dinheiro está saindo fora
do nosso município e as pessoas carentes estão procurando, pedindo ajuda, pedindo que
continue esse programa da ajuda das famílias tem o vice-prefeito aqui nessa sessão sabe da
importância, né, ex prefeito Auri e a demanda do nosso município tem pessoas carentes, pessoas
que realmente precisam e agradecer você e o Jairo pelo excelente trabalho que fizeram na
assistente social, agendando várias reformas cobertas de casa, banheiro, pessoas carentes que
não tinha banheiro, tu fez e bem na época da pandemia, né? Então, agradecer você e o Jairo
com certeza só que a nossa população está vendo que agora terminou tudo e o dinheiro está
vindo e daí a gente não sabe o que que tá acontecendo, mas agora tudo pode. O Vereador
Lindomar Luis Sirtuli cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela
rede social do facebook. Queria esclarecer para a população que nossa administração está
trabalhando de maneira transparente, trabalhando com projetos o dinheiro está sendo bem
aplicado, as coisas dentro do possível estão começando a acontecer vocês não precisam se
preocupar com comentários maldosos, porque as coisas quando tem que ser para não acontecer
o que aconteceu no passado, aí com um prefeito recente e o seu vice, então, as coisas tem que
ser com seriedade e transparência dentro do possível as construções de casas, as reformas, tudo
vai acontecer e já estão ocorrendo já foram isentados, os alunos não precisam mais pagar
transporte agora, os agricultores também vão ser beneficiados o atendimento na agricultura está
sendo igualitário, todas as pessoas, do possível, estão sendo atendidas na saúde. Inúmeras as
mudanças estão sendo realizadas e com certeza, quando você quebra alguns paradigmas, mesmo
que sejam bons, sempre tem alguma reclamação, então às vezes leva um prazo para as pessoas
perceberem que a mudança foi para melhor. Queria parabenizar também aos atletas que nos
representam pela belíssima atuação eu tenho fé e confiança que vocês trarão a taça para esse
município, parabenizar a prefeitura também pelo apoio que está dando a eles eu peço até
desculpa para os nobres colegas vereadores do MDB, porque falaram que foram se encontrar
com o vice-prefeito, o vice-governador do nosso estado, o Gabriel Souza eu acho que se alguém
tinha que estar lá, eram nós, né, vereador Alex, vereadora Andreia e vereador Rodrigo nós sim,
fizemos campanha para ele e para o leite vocês todos que estão aqui eu tenho certeza que
votaram e fizeram campanha para o Onix, então se depender do apoio que vocês deram a ele,
certamente não se nós esperarmos alguma coisa como o Muniz fez aqui, eu acho que ele vai
distribuir vocês o quanto vocês ajudaram ele então, se alguém tinha que ir lá, requisitar alguma
coisa era nós né? Ah, só fazer um alerta eu não quero ser mal interpretado aqui as vezes a gente
coloca e não fica bem claro assim pedir para a população que dentro do possível, as pessoas
que tenham seus animais, gatos, cachorros que tentem cuidar a questão de pulgas, que cuidem
que tratem eles ou tentem principalmente o cachorro que mantenha amarado nós estamos tendo
um surto de pulgas e outros problemas aí então fica o alerta para a gente tentar amenizar esse
tipo de coisa a saúdo, a vigilância sanitária cstá fazendo a sua parto, mas cstamos tendo sérios
problemas. Parabenizar os veteranos pelo belíssimo evento que realizou no último sábado, todo
mundo saiu satisfeito daqui certamente isso é muito bom para a nossa comunidade, para nossoaeeeAv. DANILO ARLINDO LORENZI!, 585 - CENTRO
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município também. Aproveitar o momento para convidar os munícipes para a festa da nossa
paróquia, agora no próximo final de semana então que as pessoas se sintam convidadas falar

para o nobre colega Nelci ele não se encontra aqui, mas não é você que vai me dizer quando eu
tenho que pedir desculpa para alguém ou não, quando eu achar que cometeram alguma injustiça
eu como vereador e como representante do povo, vou pedir sim o Senhor querendo ou não eu
vou pedir. Parabenizar o prefeito nosso aqui bem como o de Cruzaltense que na semana passada
assinaram o convênio com a Caixa para o início da obra do asfalto as coisas então dentro do
possível, como eu falei, estão se tornando realidade não precisam ter pressa que as coisas tem
que ser dentro da lei a gente vai tentar fazer tudo certinho para não acontecer o que aconteceu
recentemente. Eu gostaria de comentar com o nobre presidente que o senhor verificasse no
meu entendimento a formação da comissão da CPI não está representada porque o senhor
mencionou dois nomes do MDB e o Rodrigo que é do PSDB, o vereador Alex é do PDT e eu
como do PT. eu acredito que não atendeu a todos os partidos então fica meu alerta. até porque
eu também vou me informar, e se for necessátio eu vou entrar com tecurso eu só gostatia um
alcrta para não sc tiver tudo de acordo, tudo bem, mas mesmo assim já digo desde de início que
nós como vereadores, nós temos a liberdade de acompanhar todos os trabalhos e fazendo parte
da comissão, não, nós vamos acompanhar. Quanto a cedência do terreno, eu só quero dizer
para a população que tem inúmeras versões, comentários, mas o interessante é que aprovamos
aqui. O terreno está cedido, os envolvidos estão extremamente satisfeitos e isso que interessa
as pessoas, como à vida anda e às coisas acontecein e foi feito da inelhor inaneira possível,
contemplou a todos os envolvidos com certeza, ninguém saiu prejudicado. Quanto ao clima, o
nobre colega Célio falou eu também concordo com o vereador Rodrigo eu atendo as pessoas
lá no meu estabelecimento, saio para rua, nunca vi as pessoas tão felizes, eu às vezes vejo os
idosos ali tinha quarenta que participavam onde passa de cem então na agricultura, os
agricultores satisfeitos na área da saúde também na educação estou vendo as pessoassatisfeitas,
os funcionários, então eu não vejo sinceramente churumela é normal até entendo vocês, mas
então a população que fique atenta e não acredite em comentários maldosos referente à praça
eu discordo do nobre colega Ronaldo, eu acredito que com trezentos mil teais dava para ter
feito a as três, quatro praças no nosso município, né? Então a população que está nos escutando
que tire as suas conclusões trezentos mil reais é dinheiro então a serem gastos numa praça, então
fica o alerta, mas mesmo que for duzentos e sessenta, é dinheiro, né isso quando o senhor fala
que não sabe onde está o dinheiro da nossa administração, o senhor como vereador, tem a
liberdade de vir aqui e fiscalizar até deveria estar fazendo isso você não está, não está cumprindo
com a sua atribuição. Eu queria dizer que nosso município foi contemplado com a quatrocentos
e cinquenta cestas da Defesa Civil, mais cinquenta da assistência, com quinhentas cestas básicas.
Então, vocês vejam bem que o governo federal, governo estadual, estão nos atendendo porque
eles sabem que aqui a o trabalho é sério e que não vai ser desviado as pessoas vão ser
contempladas dentro das suas necessidades. O Vereador Rodrigo Oliboni cumprimentou a
todos cim cspeciai ao público que cstá assistindo pela reae social do facebook. Antes de iniciar
o informativo que eu tenho para passar agradecer o grupo da Reintegração Norte, que foi um
pontapé inicial para que tudo acontecesse, através da emenda de bancada aonde foi a
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reintegração que convidou o prefeito atual hoje Irson para estar em Brasília naquela semana
aonde eu digo Ronaldo que bom que você estava lá naquela semana, mas muitos da Integração
Notte perguntavam cadê o prefeito de Entre Rios do Sul que não caminhou conosco naquela
semana, mas que bom que você esteve lá, fez a sua parte e assim que tem que ser. Eu fiz um
comentário na semana passada, aonde foi muito batido aqui porque eu batalhei pelo projeto
quando me falaram que tinha que ter a atualização do projeto, que é o está dando a base legal
para hoje dar encaminhamento a esse sonhado sonho do nosso município e da região o restante
que veio de cada um dos deputados tem a participação do meu deputado, Lucas Redeckc como
tem a participação dos deputados do PDT, do PT e assim por diante, que somaram os sete
milhões e nós já estamos na busca da concretização final, nós já estamos andando, nós já
estamos batalhando, nós temos que ser persistentes e não deixar esmorecer é uma batalha árdua,
difícil, mas há difíceis que são boas quando se concretiza. Quero aqui também parabenizar a
administração e a assistência social no nome Gemile pela festa junina feita no bairro Esperança
eu sempre fui favorável que se faça, não só aqui no Centro, que se atenda também lá, nas
comunidades que sc chegue até as comunidades cu acho que foi um passo importante desta vez
foi lá na comunidade do bairro Esperança próximo pode ser em outro local, pode ser feito sim
aqui no centro e assim por diante, e assim por diante acho que temos que fazer o envolvimento
de todos, dependendo do local em que eles estiverem é um. Agora eu vou passar a uma outra
etapa, que é onde a administração nos últimos dias apresentou a base do governo, alguns
empresários, o planejamento de governo e as buscas que está sendo feito porque é importante
a população saber que é um governo de seis meses, sete meses, oito meses, mas que já tem uma
diretriz eu tudo que posso ajudo e sempre que fui chamado estou presente, aonde na área da
saúde, nas emendas e recursos de emendas livres nós tínhamos um teto de quinhentos e
quarenta e um mil reais foi composto com os quinhentos e quarenta e um mil reais buscado na
esfera federal através de deputados tinha uma emenda de trezentos e cinquenta mil reais do
Lucas Redecker já que nós já tinhamos conversado e era porta pra área da saúde não pode ser
composta dessa forma, então foi realocada nessa realocação veio pra agricultura, melhorou um
pouco porque é uma máquina retroescavadeiras no valor de quatrocentos e sessenta e cinco mil
teais, mas a gente trabalhou para que isso fosse conseguido e virá no próximo ano porque ela
vem destinada nas emendas de bancadas que agora o deputado federal destina o valor que ele
quer contemplar o município dentro da emenda de bancada então cada deputado pode fazer a
sua parcela lá e, mesmo assim tem uma devolução que vai ter que ser recomposta de cem, oito
mil reais. Então são valores que vem para ajudar a nossa população, para que fique esclarecido,
tem buscado valor para a agricultura, para saúde, para o turismo, para o urbanismo, para
habitação, que é muito importante um projeto importantíssimo para habitação. Acho que sim,
as pessoas metecem set atendidas nós precisamos melhotat a qualidade de vida isso está se
trabalhando, buscando através dos deputados, mas também a gente precisa buscar junto aos
governos do Estado para que se consiga atender. Não posso esquecer de mencionar hoje a
figura do vice prefeito Adenilto, por inuitas vezes passa despercebido o trabaino que cle está
fazendo essa semana que passou ele me dizia eu não queria ser um vice-prefeito de gabinete,
mas devido à tarefa que eu tenho que desempenhar estou ficando aqui fechado, mas fazendo a

Av. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 - CENTRO
ENTRE RIOS DO SUL RS | CEP: 99645-000

contatogocinentreriosdosul.rs.gov.br | (54) 3544 1256



CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES *
ENTRE RIOS DO SUL/RS

parte burocrática e que não é e que é tão importante quanto tá lá fora então parabéns ao Adenilto
continue firme, seja um batalhador, um guerreiro e prosperar lá na frente também muitas buscas
dessas que vai para infraestrutura, que são projetos para infraestrutura, está nos ministérios
também foi buscados recursos cadastrados, projetos para quando abritem nos ministérios são
inúmeras como eufalei todas as áreas, foi se pensado em elaborar um plano de trabalho, sendo
ela educação, seja ela no turismo, seja ela na saúde, porque, se ali na hoje nós não prevê logo ali
na frente, nós vamos precisar começar fazer algumas trocas de veículos na área da saúde, como
comprar alguns equipamentos novos na área da agricultura. Então, como eu disse vendo a
explanação vindo da isso, agradeço à administração e à gestão. Acho importante esse caminho
e que seja divulgado isso que seja passado para a população, por que parece bastante, mas não
tanto, porque sete meses corre rápido, logo, logo nós vamos está no final do ano, então nós
precisamos preparar o próximo ano nesses cadastros de projetos até o presente momento. Hoje,
se forem consultar, vocês se deparam com projetos cadastrados com emendas na casa de vinte
milhões até então e outros estão em análise e estudo buscando metodologia para ser feito,
buscando um caminho para poder fazer claro, vou deixar bem claro aqui não cstão pagas, sc
não me falha a memória até agora em emendas foram pagas quinhentos e poucos mil reais já
existe mais um outro, tanto que tá já previsional pagamento existe já algumas emendas que já tá
previsional o a liberação, mas o que eu quero dizer para a população que está se buscando
almejar ali na frente uma construção sólida e tudo que eu puder deixo bem claro que me
convocateim pata ajudar, estou aí para ajudar vamos buscar trabalhar, que é assim, que nós
vamos conseguir trilhar um bom caminho pra todos e um bom futuro. O vereador Jandir
Zuravski cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do
facebook. Colocar só mais uma parte aí naquela questão da cedência do terreno eu vejo que na
época se comprou vinte mil metros, e as empresas tem duas instaladas lá, né? E agora umaestá
ampliando e a outra também merece muito incentivo e na questão da ajuda, porque está aqui
produzindo gerando, né, auxiliando a todos que buscam a empresa acredito que dois mil metros
lá seria até pouco para esta empresa, porque se ela desejar ampliar por isso que a administração
precisa garantir, garantir esse espaço, e vejo que quem deve comprar a área é a administração
uma administração consegue comprar vinte mil metros e a outra não consegue comprar dois
veja a diferença então, por isso que eu defendo, aquele que investe é aquele que aposta aquele
que produz e a agricultura essas duas empresas são ligadas à agricultura então se fez muito pela
agricultura se comprou a escavadeira hidráulica que era um sonho para o nosso município
vereador Ronaldo na época que esteve à frente do Executivo, comprou uma retroescavadeira
nova com o recurso do livre com recursos do município. Então a gente fica feliz, porque aonde
tu olha nos quatro cantos do município, tem obras do MDB e do PP se trabalha com seriedade,
se investe está a população está usufruindo na área da educação temos um colégio com a
educação centralizada, se comprou veículos para o transporte na área da saúde, também veículos
com ar condicionado, aparelho de ultrassom aqui no nosso município, então se fez muito e
nada mais justo, da administração que cstá aí fazer, mas com certeza fazer, buscar sc deixou
mais de uma dezena de projetos encaminhados protocolados então, se busca, cada um aqui
desta casa deve fazer a sua parte. Quero parabenizar a classe dos advogados, especialmente o
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doutor Linhares, que está aqui há muito tempo ajudando o nosso município neste ano de dois
mil e vinte e três graças ao trabalho do doutor Linhares, muitas correções em projetos foram
feitas, e quem ganha com isso é a população aqui do nosso município e vão continuar sendo
feito duas emendas aqui, nos projetos de lei para ajudar os servidores, para ajudar o município,
e é assim que você trabalha com profissionais eficientes a população aqui nos fala enrolação a

nossa rua principal aqui é só nós saímos aqui desta casa a gente se depara com a rua aqui e saber
que o dinheiro está na conta é só fazer, passou aqui nesta casa indicação outro dia passei aí na
rua que sai sentido a Trindade Tosa me pediu e a lombada aqui então coisas simples não estão
acontecendo coisas pequenas a nossa população nunca vai descobrir o prejuízo que o nosso
município teve com a questão de tirar o prefeito Jairo e o vice Auri da administração por
fazerem a ajuda às pessoas que mais precisam. Quero fazer uma indicação verbal senhor
presidente, colegas, vereadores, na questão das horas na época da construção dos aviários eu
parabenizei aqui esses agricultores se fez cinco mil horas para os produtores rurais e merecem
se precisava fazer mais, a administração ia fazer, mas hoje faço essa indicação que contratem e
temos aqui próximo c até no município pessoas que prestam esses serviços de hora máquina
para agricultura, porque eu vejo os agricultores pedindo as máquinas e a gente vê que eles dizem
que estão ocupadas e que bom que estão trabalhando para os agricultores, então que se
contratasse pessoas terceirizadas para que os agricultores que plantaram o trigo não
conseguiram fazer as horas porque as máquinas estavam ocupadas então, o que que está
faltando? está faltando máquina o secretário muitas vezes tenta se virar nos trinta, mas se não
tem a máquina ele não consegue então, temos que se o município não consegue atender a todos,
com as máquinas do município, terceiriza igual a administração do Jairo e Auti fizeram isso foi
terceirizado a ajuda a todos tão fazendo estão as máquinas trabalhando ótimo continuem, mas
teve gente que não conseguiu por quê? Porque precisa mais máquina se não vão terceirizar
comprem novas aí vamos supor que agora se aproxima o milho, o plantio do milho tem
agricultores esperando tá, está sendo trabalhado beleza então, faço essa indicação para que o
município disponibilize mais horas para a agricultura que necessita bastante em relação ao
asfalto que a gente já fala aqui e se gastou a sola do sapato batendo lá no DAER,nos deputados,
na Casa Civil, no governo nós tivemos a governadora Ieda que veio aqui no nosso município,
deu a ordem de início por isso que eu digo aos nobres vereadores o projeto está aí o projeto
sempre esteve feito ah, precisa colocar o pingo em cima do 1, mas lá no estado tem pessoas
competentes que vão colocar o pingo em cima do 1 ah, precisa isso no projeto precisa aquilo o
pessoal lá faz, tem estrutura para isso. Então agora com a questão da Corsan com a venda e
coisa né? A gente tem lá o nosso vice-governador Gabriel, a gente bate na porta dele, o MD B

votou, eu não sei de onde que o vereador Lindomar ele tita essas imaginações o voto é secreto,
dizendo que o MDB não votou no Gabriel não votou fizemos campanha, batemos na porta
dele e vamos continuar votemos pelos deputados do MDB, tanto para estadual como para
federal por isso que a gente vai lá com a cabeça erguida e impedir o que o nosso município
necessita. Quero agradecer fiz indicação aqui nesta casa c a gente não foi atendido agradecer à
Prefeitura de São Valentim por tapar os buracos da ponte do rio Erechim então a prefeitura de
São Valentim veio lá e fez o tapa buraco agradecer a gente gostaria de agradecer a nossa aquiSANAAv. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 - CENTRO
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nós temos que agradecer a quem fez a prefeitura de São Valentim a gente agradece por tampar
os buracos lá da ponte do Rio Erechim e a gente busca, sempre lutou para o bem de todos
então atender a todos é o essencial para o nosso município. À vereadora Andrea Rodenco
Gutt suspendeu a palavra. O Senhor Presidente Luiz cumprimentou as colegas vereadoras,
os colegas, vereadores, os nossos assessores, o público presente e quem assiste pelo Facebook.
e até a próxima concedo a palavra, a vereadora Andrea. Quero primeiramente parabenizar o
nosso assessor Doutor Linhares, aí pelo dia do Advogado, que vai ser dia onze desse mês na
próxima sexta-feira também agradecer pela dedicação ao nosso município. Quero agradecer aos
deputados da bancada gaúcha e a Reintegração do Norte gaúcho pelo repasse de seis virgula
oito milhões para o asfalto da ERS 483 que liga Entre Rios a Cruzaltense quero agradecer o
prefeito Juarez Sandri de Cruzaltense pela contrapartida de cinquenta mil reais e ele é do MDB
quero dizer que essa obra aí vai servir muito mais a Entre a Rios do que a Cruzaltense é uma
obra de todos, mas que Entre Rios vai ser a população que mais vai ocupar essa obra esperemos
que em seguida continue o asfaltamento acabando esse trecho de seis vírgula oito milhões, que
continuc o asfaltamento até o nosso município vai ficar em torno de quinze quilômetros com à
venda da Corsan esperamos que saia essa obra . Sobre a área trocada pelo município, aí com a
empresa Agro Rios, quero agradecer pela coragem e pela confiança do empresário Rogério e
sua família, por investir e acreditar no nosso município ele traz renda e gera muitos empregos
na nossa cidade e dá para você dizer que é uma das maiores empresas aqui do município,
empregadoras aqui do nosso município um agradecimento, em especial a ele. Sobre a CPI
vereador Lindomar você possui um exemplar do Regimento Interno aqui dessa casa eu li o
despacho da CPI, citei aqui os artigos que eu me baseei para fazer a nomeação dos integrantes
da comissão eu não escolhia os integrantes, eles foram colocados baseados na
proporcionalidade de cadeiras nessa casa senhor pega o exemplar dá uma lida lá, que vai ter
explicando bem certinho a composição das comissões, a CPI, todos os vereadores e quem quiser
a população que quiser acompanhar, nos dias que tiver as deliberações aqui podem acompanhar
vai ser aberto para todos. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a participação
de todos. E para constar lavrei a presente ata que vai assinada por mim Assessora Legislativo,
pelo Presidente e pelos demais Vereadores. Sala das Sessões da Câmara Municipal de
Vereadores. Entre Rios do Sul, 07 de agosto de 2023.
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